

## ひなあられ作戦



3月3日、おんなの駅でひなあられ作戦が行われました。

「飲酒運転 しない させない 許さない」をスローガンに、おんなの駅に訪れた来客者にひなあられを配布し、飲酒運転根絶と交通事故防止の呼びかけを行いました。

## 全国大会出場報告



3月18日、うんな中学校男子バドミントン部2年生の津波古莉久君（右から3番目）と松茂良琉斗君（左から3番目）が役場を訪れ、沖縄県の代表として全国大会への出場を報告しました。

残念ながら、九州大会は新型コロナウイルスの影響で急遽派遣中止となってしまいましたが、秋田県で開催される全日本中学生バドミントン選手権大会に向けて抱負を話しました。

## 生活安全部長感謝状受賞



2月15日、沖縄警察本部で令和2年度生活安全部長感謝状贈呈式が行われ、安富祖自警消防団と佐渡山安武氏が生活安全部長（松崎賀充警視正）から感謝状が授与されました。

安富祖自警消防団は、地域防災活動・防犯パトロール等の防犯活動功績で、佐渡山安武氏は永年にわたりソフトボール指導者として少年の非行防止及び健全育成活動の功績が評価され受賞されました。

## 山田小へ寄付



3月2日、村出身のクリエイティブディレクター吉田ロベルトさんがSDGsの取り組みの一環として、山田小学校へ自身のアパレルブランドの売り上げの一部10万円を寄付しました。

山内校長は「寄付金は児童会を中心に「もの」や「こと」に繋がたいと思います」と感謝の言葉を述べました。吉田氏は、村内各小中学校へ2年間継続して寄付を行います。